

Penzing

Wohnquartier

■ Bei Wiens größtem privaten Wohnbauprojekt, der Entwicklung eines 40.800 Quadratmeter großen Teilareals der Körner-Kaserne, wurde mit dem Abschluss des städtebaulichen Wettbewerbs ein weiterer wichtiger Meilenstein erreicht.

Im Rahmen dieses Projekts entwickelt die vom Wohnbauspezialisten Consulting Company gemeinsam mit Investoren gegründete CC Wien Invest bis zu tausend neue Wohnungen.

In der finalen Jurysitzung im Oktober hat das mit Wiener und internationalen Architekten sowie Vertretern von Stadt- und Bezirkspolitik und der Stadtverwaltung besetzte Preisgericht unter dem Vorsitz von Arno Lederer den gemeinsamen Beitrag von driendl*architects ZT GesmbH und Bödeker Landscape Architects zur Überführung in den Flächenwidmungs- und Bebauungsplan empfohlen.

